

## ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

**Отзыв из печати статьи Курасова Н. В., Ледовских И. А., Ручковой Н. А. Изучение понятия одаренности в рамках психолого-педагогического знания // Интеграция образования. 2015. Т. 19, № 3. С. 52–58. DOI: 10.15507/Inted.080.019.201503.052**

Статья, опубликованная в научном журнале «Интеграция образования» (2015. Т. 19, № 3. С. 52–58) под названием «Изучение понятия одаренности в рамках психолого-педагогического знания», авторами которой являются Курасов Никита Викторович ([nikita\\_kurasov@mail.ru](mailto:nikita_kurasov@mail.ru)), Ледовских Ирина Александровна ([sitra@inbox.ru](mailto:sitra@inbox.ru)), Ручкова Наталья Александровна ([ru\\_n\\_a@mail.ru](mailto:ru_n_a@mail.ru)), отзываются из печати редактором с согласия издателя.

Отзыв публикации (ретракция) обусловлен выявлением дублирующих публикаций под названием «Изучение понятия одаренности в рамках психолого-педагогического знания» в журналах «Образование и общество» (2015. Т. 2, № 91. С. 65–68), «Научное мнение» (2015. № 3-2. С. 61–67), «Вестник Владимира государственного университета им. Александра Григорьевича и Николая Григорьевича Столетовых. Серия: Педагогические и психологические науки» (2015. № 20 (39). С. 94–100).

## RETRACTION NOTE

**Retracted article: Kurasov N.V., Ledovskikh I.A., Ruchkova N.A. Study of the concept of giftedness as part of psychological and pedagogical knowledge. Integratsiya obrazovaniya = Integration of Education. 2015; 19(3):52-58. DOI: 10.15507/Inted.080.019.201503.052**

This article by Nikita V. Kurasov, Irina A. Ledovskikh, and Natalya A. Ruchkova (E-mail: [nikita\\_kurasov@mail.ru](mailto:nikita_kurasov@mail.ru), [sitra@inbox.ru](mailto:sitra@inbox.ru), [ru\\_n\\_a@mail.ru](mailto:ru_n_a@mail.ru)) has been retracted (i.e. withdrawn from the press) by the editor with permission of the publisher.

The reason for the article retraction is multiple duplicate publications: the authors have published the same article under the titles “Study of the giftedness concept as part of psychological and pedagogical knowledge” in such journals as “Obrazovaniye i obshchestvo = Education and Society” (2015; 2(91):65–68), “Nauchnoye mneniye = Scientific Opinion” (2015; 3(2):61–67), “Vestnik Vladimirsogo gosudarstvennogo universiteta im. Aleksandra Grigorevicha i Nikolaya Grigorevicha Stoletovykh. Seriya: Pedagogicheskiye i psikhologicheskiye nauki = Vladimir State University Bulletin: Pedagogical and Psychological Sciences” (2015; 20(39):94–100).